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Verbale della Riunione del Consiglio Direttivo SIUMB 10 maggio 2022 

MH Matera Hotel, Borgo Venusio (MT) ore 08.30/11.00 

 

Presenti : 

IANNETTI Giovanni           Presidente 

CANTISANI Vito             Past- President 

BORTOLOTTO Chandra                  Consigliere 

CAIAZZO Corrado            Consigliere 

COCCO Giulio                            Consigliere 

ROMANO Raffaella Marisa   Consigliere 

SERRA Carla                         Consigliere 

STELLA Salvatore Massimo         Consigliere 

VALLONE Gianfranco  Consigliere 

VIDILI Gianpaolo   Consigliere 

  

ORDINE DEL GIORNO 

 

1. Approvazione verbale CD 10/05/2022 delle ore 08.00 

2. Nomina del Segretario alla Presidenza 

3. Conferma/nomina del Segretario Generale e ratifica poteri 

4. Elezione del Presidente Eletto 

5. Nomina  Componenti Fondazione SIUMB 

6. Comunicazioni del Presidente 

7. Nuova Commissione Didattica 

8. Programmi scientifici Corsi Padova 

9. Varie ed eventuali 

 

1. Approvazione Verbale seduta CD 10/05/2022 delle ore 08.00 

Si approva all’unanimità. 

2. Nomina del Segretario alla Presidenza 

Dopo un breve discorso di ringraziamento il Presidente Iannetti propone il Dott. Carlo 

Villano come Segretario alla Presidenza; il Consiglio approva all’unanimità. Si nomina il 

Dott. Carlo Villano Segretario alla Presidenza che accetta l’incarico per via telefonica. 
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3. Conferma/nomina del Segretario Generale e ratifica poteri 

Il Presidente Iannetti, ricordando le dimissioni del Segretario Generale Prof. Calliada 

presentate all’Assemblea dei Soci del 09/05/2022 propone il Prof. Stefano Spiezia come 

nuovo Segretario Generale: il Consiglio approva all’unanimità. Si nomina il Prof. Stefano 

Spiezia Segretario Generale. Si convoca immediatamente il Prof. Spiezia che prende da 

ora in avanti parte al Consiglio. 

4. Elezione del Presidente Eletto 

A scrutinio segreto si procede all’elezione del Presidente. Risulta eletto il Prof. Gianfranco 

Vallone con 9 voti (nessuna scheda bianca, nessuna scheda nulla). 

5. Nomina Componenti Fondazione SIUMB 

Il Presidente Iannetti propone di aumentare, come previsto dallo Statuto, il numero dei 

consiglieri della Fondazione SIUMB da 3 a 5 e indica i nomi del Prof. Fabrizio Calliada 

e della Professoressa Cosima Schiavone. Si approva all’unanimità. 

6. Comunicazioni del Presidente 

- Incarico esplorativo “Centri di Eccellenza SIUMB” 

Il Presidente Iannetti propone di incaricare il Dott. Orlando Catalano e il Dott. Marcello 

Romano di esplorare la possibilità di accreditare dei centri di eccellenza, come già avviene 

in altre società, e scrivere entro luglio 2022 un progetto in cui se ne valuti la fattibilità. 

Dopo lunga discussione il consiglio approva. 

- Produzione nuovo Syllabus 2023 

Il Presidente Iannetti esplicita la necessità entro maggio 2023 di produrre un nuovo 

syllabus aggiornato e propone di procedere ad integrare il prodotto cartaceo con delle 

nuove tecnologie. Il consiglio concorda e delega la Dott.ssa Serra e il Dott. Vidili per tale 

compito. 
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- Attività di confronto istituzionale nell’ambito del PNRR 

Il Presidente Iannetti sottolinea l’importanza che SIUMB si attivi presso Agenas per 

impostare un percorso volto a rappresentare adeguatamente le istanze del mondo 

ecografico per l’accesso ai finanziamenti per l’assistenza territoriale garantiti dal PNRR. 

Il consiglio concorda e delega il Presidente Iannetti e il Past-President Cantisani in tale 

compito; propone inoltre di proporre alla Fondazione SIUMB i nomi della Prof. Cosima 

Schiavone e del Prof. Francesco Maria Drudi a supporto di tale iniziativa. 

- Trasmissione Via Web della Accademia di Ecografia Veterinaria di Padova a 

settembre 2022 

Il Presidente Iannetti segnala l’avanzamento di istanza da parte degli organizzatori della 

Accademia di Ecografia Veterinaria di Padova che si terrà a settembre 2022 di avere la 

possibilità di trasmettere via web l’accademia stessa. Il consiglio approva all’unanimità. 

Inoltre, egli fa presente che per il solo evento “Accademia Veterinaria” l’ente ospitante 

(Clinica S.Marco) chiede di poter gestire direttamente gli Sponsor del settore al fine di 

coprire l’importante esborso economico a loro carico visto che a Siumb  verrà chiesta una 

fee organizzativa omnicomprensiva di circa 5.000,00€+iva (escluse spese di segreteria) 

contro il budget preventivo di circa 20.000,00€+iva. Il CD approva. 

- Incontro programmatico con ditte e sponsor per l’offerta formativa 2023 

Il Presidente Iannetti propone di organizzare un incontro programmatico con ditte e 

sponsor per ascoltare le istanze di ditte e sponsor e comunicare la nuova proposta 

economica ipotizzata dalla Dr.ssa Cascione per la gestione degli spazi expo preallestiti. Il 

consiglio approva. 

- Sede offerta formativa primavera 2023 

Il Presidente Iannetti segnala la necessità di iniziare il processo di selezione della sede 

dell’offerta formativa della primavera 2023. Dopo lunga discussione il consiglio concorda 
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di procedere a preventivi specifici per la città di Bologna e le regioni Sicilia e Sardegna e 

di discutere i preventivi nel prossimo consiglio direttivo. 

7. Nuova Commissione Didattica 

Il Presidente Dottor Iannetti espone al CD la necessità di iniziare il processo delle nuove 

nomine istituzionali con la Commissione Didattica; ringrazia i Componenti della 

Commissione che hanno lavorato fino ad ora, ovvero i Dottori: Romano, Casadei, 

Cedrone, De Prizio e Scuderi. 

Propone come nuovo Coordinatore della Commissione Didattica la Dottoressa Esterita 

Accogli e come componenti i Dottori: Assanti, Basilico, Maconi e Scanu. Il CD approva 

all’unanimità. 

 

 

8. Programmi scientifici Corsi Padova 

 

Si valutano i programmi dell’offerta formativa di Padova 2022. Dopo lunga discussione vengono 

proposte alcune modifiche e migliorie da implementare e sottoporre nuovamente al prossimo 

consiglio direttivo. 

• L’orario di inizio delle lezioni sarà uguale per tutti e fissato alle ore 8.30 

• La Segreteria rimodulerà la tempistica del Corso avanzato di ecografia 

muscoloscheletrica in modo da fissare il termine entro max le ore 15.00 del 

secondo giorno 

• Si annulla il Corso VEA (visita eco-assistita). 

Nel prossimo CD tutti i programmi saranno valutati ed eventualmente modificati alla 

luce del raffronto costi organizzativi/durata/relatori ed invitati. 

9. Varie ed eventuali 

 

Il Prof. Cantisani interviene illustrando la possibilità per l’Italia di ospitare il congresso EFSUMB per 

il 2024, dopo ampia discussione il Consiglio dà mandato al Presidente di porre la candidatura ed 

indicare come sede Napoli e come periodo indicativo il mese di novembre. 

 

Alle ore 11.00 non essendoci null’altro da discutere, si chiude il Consiglio stabilendo la data 

della prossima riunione che si svolgerà c/o la sede societaria sabato 11 giugno. 

      Il Presidente                                                                                    Il Consigliere Verbalizzante 

Dottor Giovanni Iannetti                                                                    Dott. Chandra Bortolotto 


